



Mein junges Freund,

Ihre Mittheilung von meines Philo-
sophie in Beziehung derselben freut mich von
Herzen, um so mehr als die das Studium
der Kantischen Philosophie veranlassen lassen.
Denn diese ist das Fundament des menschlichen
Wissens ohne jenes nicht gründlich verstanden
werden kann: aber einander nicht leicht man
dieses nicht ohne das Kant besser verstehen.
Wir sind Erzeugnisse zu einander, in
dieser nicht so leicht zu verstehen. Lassen
Sie in dieser Studie fort: da werden
Sie immer tiefer eindringen in immer mehr
finden: zudem ist repetitio mater
studiorum, in was man lernen läßt
verbleibt allmählich.

Wäre die Natur Ihres durchsichtige
Gefühls in das Wesen eines
Ihre Aufmerksamkeit zu leisten.
Dies würde Ihre von Herzen

der Ihrigen
Frankfurt a. M. Arthur Schopenhauer
d. 25. Nov.
1858.